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Información
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PLAN DE REINDUSTRIALlZACIÓN El director general de IndustIia presenta el proyecto al Consejo Económico y Social

ElGobierno invertirá 100
millones anuales hasta 2013
riene "cobertura"de la
UEhastaeseaño para
apoyarproyeaos
empresanalesen laBahía

Cádiz,SanFernando,
PuertoReal,P,ota,El
Puerto,Chiclanay Jerez
Ser31lprioritarias

MARIBElPOSP,D,~S
CADI2
El Plan de Re!! ,dust,.,alila,iÓn de
la Bahía de Cidi, \ las zonas ad-

vacentes gal,ulIÚa Ía inversiÓn de
I(~)millones de euros anuales has-

la el aÚo 2013. ,egÚn indicó ayer
el director geIHTal de DesoIrrollo
Industrial del Ministerio de ln-

dusLIla,jesÚs Candil, quien in-
ronnó al Co!!sejo Económico)' So-
cial sobre este programa de a)'u-
das del Gobierno cen traL

Candil manifestó que el Go-
hierno tiene "whertura" de la
l'nión Europea I'"-ra apoYdl' pro-
yectos industriales hasta 2013, a
razón de 100 miIIones de euros

anuales. Según el director gene-
ral de! MinisteIÍo de Industria, la
Bahía de Cádiz y su zona de in-
fluencia tiene el "ambiente obje-
tivo" necesario para favorecer el
"crecimiento económico", pero
"necesitaba un impulso indus-
trial" El Plan prevé que "los po-
deres públicos proporcionen sue-
lo industrial de calidad", así como
"recursos económicos" destina-

dos a quienes qttieran poner en
marcha nUevos proyectos de ca-
rácter industriaL

De los 100 miIIones de euros,
un total de 20 serán subvenciones

"a fondo perdido y se destinarán
exclusivamente al desarroIIo de

idi"'estructUras". En ~ste aparta-
do, se indu)'e la creación f) mejo-
ra de pohgonos industriales, apo-
yo a la creació!l de provectos tec-

-
TRIBUN~LESLa Audiencia acoge el martes eljuiciocontra Rocío T. V, que estaba en búsqueda y captura

--- --

Eldirector general de Industria, Jesús Candil, y González Cabaña saludan a los miembros del Consejo.

nológicosy la implantación de par-
ques científico-tecnológicos o
"cualq nier inn",estruc"u,," \íaría,
como autmías. Los beneficiarios

serán empresas públicas depen-
dientes de ayuntamientos, Dipu-
tación o mancomunidades, ex-
plicó Candil.

La cantidad restante (80 mi-
llones) serán préstamos con cin-
co años de carencia, diez de amor-
tización y con "un cero por cien-
to de interés". En ese sentido, se
apoyarán proyectos de carácter
industrial que tendrán siete loca-
lidades "prioritarias": Cádiz, El
PueI1o, ChicIana, PueI1.o Real, San
Fernando. Rota yJerez.

Por su pane, "las zonas adya-
centes", que abarcan etros siete
municipios también se podrán
beneficiar de estas ayudas", aun-
que no tendrán carácter prefe-
rente. Este área incluye a Chipio-
na, ConiL Medina, Sanlúcar, Ve-
.Ier. Arcos y Sanjosé del Valle.

El MiniSlelio financiará "has,",
el 50% del valor de las obras" de

-- ~--_.

las empresas que se quielOm ins-
~tlaren la Bahía vabareaní desde

la adquisición de los terrenos. el
proyecto de obrd. la edificaCión
de las naves y los equipos. Además,
las ayudas "se darán antes de que
empiecen las obras". Candil re-
saltó que las subvenciones son
"aditivas", es decir, podrán recibir
otro tipo de ayudas, siempre y
cuando los titulares de los pro-
yectos aporten "al menos el 25% "
del coste total del proyecto.

Según la orden de las ayudas,
publicada en el BOE, las inver-
siones y gastos deben realizarse
desde el I de enero al 31 de di-

ciembre de 2008. Sin embargo,
lJS pagos realizados por el bene-
ficiario de la ayuda pueden efec-
tuarse hasta el 31 de marzo de
2009, mientras q<le la presenta-
ció!ljustincativa de la realización
del proyecto se extenderá hasta el
31 de mavo de ese año.

La Dip~tación de Cádiz p')drá
participar en la toma de decisio-
nes para la aprobación de las so-

lieitudes que se presenten al pro-
grama de ayuria. Según explicó
Candil, el Ministerio de Industria,
la Diputación y lajunta de .'illda-
lucíafinnarán un convenio de co-
laboración "en menos de un mes"

La intención es "dar participa-
ción" a las entidades que "cono-
cen bien el terreno".

LA BAHÍA SERÁ "IRRECONOCIBLE"

El Plan de Reindustrialización de

la Bahía de Cádizy municipiosad-
yacentes es, en definitiva, "un im-
pulso para ayudar a la explotación
industri,J", de fOlIDa que "en muy
pocos aÚos" la zona "no va a ser
reconocible", asegun)el director
general de Desarrollo Industrial
del Ministerio. En este sentido,
aseguró que Navantia "tiene tra-
bajo para cinco años".

Afirmó, además, que los 100 mi-
llones de euros presupuestados
para el próxImo aÚo "se van a in-
vertir", al tiempo que anunció que
el primer suelo es~trá disponible
para dentro de dos ar10s.

.~-_. -- .--..-

Juzgana un miembro de LosMacandeses
w..f'
(ADIZ
LaAudieneia Prmineial de Cádiz

acoge el próximo martes eIjllieio
contra Rocío T V, port<>nnarpar-
le supue"amentc del clan fami-
liar de Los Ma, andeses que se de-
dicaba al tráfiCD de cocainaen va-

rias localidades de la prmineia.
aunqne tenía en l.hiclana la base
,Je sns ope'"leiones.

SegÚn eonfhnamc a "'<l' pe-
riódico fuentes de la Fiscalía, Ro-
cío T V. estaba en bÚsqnl'da Vcap-
IUra por no comparecer aut(o el
tribunal en abril de 2006, por lo
'¡ue cljuicio al resto de los impu-
laelos tnvo qlle cl'khrarsl' final-
mente enjunio de ese año.

La Fiscalía pide para ella una
peJ\" de doce allOs de GÍrcel por
un delitO cont,", la salnd pÚblica

ysnpnesta pertenl'l1Claa una ban-
da ,le traficantes. ,;sí como una
fl1nlta de 460.000 enros, la misma
CI"" pedía p,,,'a Olros die,. acusa-
do,;. No "bstan.e.la senlmoa de

.I"llio de 2006 absolvía a cinco de
los 17111iembrosdel clar1al "O prc>-
bar;c su penenellcia ,J clall.

En esa sentencia, eljnez con-
,ienaba a la madre de la bmib,
Josefa :\1. H, supuesta matriarca

det clan. y a bemarda 1. M. -hIJa
de la anterior-a nue"e ,1ños VlIle-
rlio de pIisióu. "pesar de c¡lle la
Fi"alía pedía 16 aÚos de cárcel,
,¡¡IIOdemostrarse clue l'l"m las ca-
becilla; de la org"nizaciÚIl. Y"'l,le
"no teníall conocimielllo riel des-

lino final" de la droga 'Iue COlIl-
praban a J\:nbia Lncía B. H. nlla
mujer colombialla qne se ene,n-
gaba de conseguir las ""tallcÍas.

ífAi.OílACWN

Cabañadesvincula
elprogramaconla
crisisde Delphi

Elpresidente de ia Diputación,
Francisco González Cabaña.
manifestó que el Plan de
Keindustrialización pre..,nta.}o
ayer al (onsejo EccnómÍ<" y Social
de la provincia "tiene vocación de
continuidad" y que éste no tiene
relación con "una coyuntura
determinada, como la crisis de
Delphi", afirmó. No obstante, ia
Resolución publicada en el BOE
apunta a que "la crisis abierta en la
provincia de Cádiz recientemente
como consecuencia del cierre de
diversas industrias requiere de
soluciones inmediatas". Por otra
parte, el director general de
Industria se mostró muy optimista
con el futuro de la industria de la
Babia de Cádiz. Eneste sentido,
Jesús Candil afirmó que "Cádiz va a
tener una eclosión industrial en el
campo aeronáutico" y aseguró que
"actualmente no hay capacidad
productiva suficiente para los
compromisos que España tiene con
Airbus". Laempresa, dijo, "necesita
incrementar su capacidad
productiva" bien con el aumento
del personal o mediante la
externalización de sus servicios,
aunque. ahi no entra el Gobierno
de España",advirtió. Afirmó
también que las instalaciones de
Airbus en Puerto Real "son vitales"
para la construcción del A-380,cuya
"crisis ya está resuelta", afirmó.
También destacó "la imp6rtancia
de Cildiz. en la fabricación del A-
350. Otro elemento dave de esta
"edosión., según Candil. será la
puesta en marcha de LasAletas, del
que dijo que "una primera parte"
del parque "estará urbanizada en
2009".

NubiaLucía B. H, 'lue fÚecon-
ckllada a,otros nueve atlos)' me-
,"o de cárcel, se desplazaba des
de ¡,Iachid a Chidana para :,acor
¡¡c~arl" dro~"" J.úsMac"des<:s,
scg.ún puo,; saber la Policta h'''''
C"LSal tlisposi ti\'o de vigilar,cia des-
plegado e!l fehrerCJ de 2003. TI"s
esla fccha :0., agentes rcali,o;lnJll
intenenei"nc, ell los IcJéfollOS

ll1ó\'iles de 1,,, impulados, ('ull,t,
'lue se COllOcÍÓla estl'llCtura ,le'
esta ballda olganizada.

En los registms domiciliarios,
se inte" inieron diversasjovas, In'\5
de seis kilos de cocaína y an Iolal
de 3-1.0,30euros.
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IMPUi2STOSDebería pagar por Io~ terrenos de Navantia, los del Tiro Janer () la Carraca, pero no lo hace

Defensa debe al
más de un mili'
La delegada de Hacienda
asegura que desde 1998
se lucha por cobrar pel-o
u no quierenpagar"

ElAyuntamiento
ingresaría 252.000 euros
al año si Defensa abonara

ellBI religiosamente

Roclo PICÓN
S""FER"A"OO

La delegada municIpal de Eco-
nomía y Hacienda, Mercedes Es-
pejo, compareció ayer ante los me-
dios de comunicación envuelta
entre documentos que demos-
traban el trabajo que el Ayunta-
miento ha venido haciendo des-
de el año 1998 para cobrarle al Mi-
nisterio de Delcnsa el Impuesto
de Bienes Inmueb','s (UH) por to-
das aque!las instalaciones ubica-
das en la ciudad que no son del
interés de la defensa naci,mal.

Espejo respondía así a las críu-
cas del PSOE que días atrás ase-
guraba que eIAyun,,,JtIiento islc-
110de)'lba de ingleS;¡' cId" ano
":,0 mi!!"ncs d,' peseus por Calta
de interés", porque, asujuiuo, no
se estaba solicitando a Defensa el

pago dellBI por sus instaJaciones.
Nada más lejos de la realidad. Es
cieno, [al y como apuntaban los
socialis",s, que las arcas munici-
pales están dejando de ingresar
cada año cerca de 50 mi!lones de

pesetas, en concreto 252.000 eu-
ros, que vendrían a sel unos 42
lTli!lones de las extin tas pesetas,
pero no precisamente porÜllta de
interés, sino porque Defensa "se
niega a pagar"

3egÚn asegurÓ ayer la dekga-
da de Economía v !-Iacenc!a, "el
A)'untamien to lb;", trabajando en
ello desde 1998, y el PSOE lo sa-
bría si se hubiera molestado en
preguntar antes de ,aliren los me-
dios mimiendo"

NUMEROSOSOBSTÁCULOS

Des,de 1998 b<Lstala ICeha, el AY"Il-
tamiento ha tenido que superar
n\lmerosos obst;iculos v tránutes
iJara consegliÍr d"r de :llta a esas
ir.stabClonesmilitores '1"C ,)0 son
del,nterésde 1"defensa nacional,
pero le, ha cOlIseguido. Ho)' día
elle!'t;! con eln amplio listado de
ms~'!acjones '1' ,e tributan en con-
cepto d" lB! Es pOI ello, "'1"e le

,j.'""b
un:; '.;):los ¡¡etc'ma
",e )',;,""'.11'" [crwm>.lS
""ri", scn\('II[;as ;¡ 1I\I('stro Lnür

']"C le "hl[gan a todas la.s
I "currell P'JI'1"C no
i,,,,«,c!ele '([IClal"

¡ fast;, la !Jefellsa c!(~b;'al
\"\ImalTlJ('l1t" de San Fernando

I 1[)I).O[)I) "in",m;;\cb-
nlt'lItc CIIconceplo lÍe lB!. 'Esu
e; lo <¡11t')'[nus deben. pcm "de-
m;;s c"da a{to len, Irí;m 'IUl' p"gar
2',2.(1)0 euros', "P''''id la delega-

~untamiento
urosdel In

MoeMA«(m

~, '"
1>

..y

Defensa debe más de un millón de euros al Ayuntamiento en concepto de IBIpor instalaciones como La Carraca, Navantia o la ETNJaner, entre otras,

MERCí"I}¡,:,> !:SPfjí), fJEí.fGP.tM [)E Etm~{}íV¡¡A '( H!\CII::¡~DA

"Losisleñosse merecen que se cobre ese
dinero, Noslotienen que pagar por Ley"
La deie!jada de "conomia y
Hacienda del Ayuntamiento de San
Fernando, Mercedes Espejo,
aseguró ayer que las criticas del
psoe no sólo han faltado al
resí,eto a ella como delegada, sino
que "han dejado a la altura del
betún a los técnicos que llevan
años trabajando en este tema".

Según Espejo, los socialistas
están haciendo una oposición u de
crispad:'m, porque ante. ce la;l,a,
m"nti,,,. ¡¡odr!,," hab>r
wnsCJltauo, Quier~n ahogar" est.
equipo de Gobierno y están
haciendo un acoso j' derribo a
nuestro ¡¡lcalde",

La responsable municipal de

eL. <nulJic'p,¡j ,Í<' E"o"'¡rI1'" ,. ¡¡".
"cm'"

!,,,

Economia pidió a los socialistas, y
en concreto a la senadora Maria
Jesús C""'tI'O,que" en lugar de
intentar confundir a la opinión
pública haga las gestiones para
'Iue Deiensa nos pague lo que nos
debe, porque es de La Isla",

Ajuicio de Mercedes Espejo, "el
ciudadano de San Fernando se
merece que se cob,e ese IBIpara
una mejora, porque ellos--<!n
referencia a Defema-- usall
"uestms <n¡le, j' tienen alrededor
jardines que hay que manto,;.,. Es
UIIdmero que nos tienen que pagar
por Ley,La ley nos ha dado la
razón, No se va a perdonar ni un
euro"

:l'io', "'11 los terrenos
la EsclIela ()¡-Tito
.r, Carraca.

,:n ¡")Il<lCse relierc aN;wamia,
"" ['"e h,;s!;, nÚ1)o de 2005 clla,,-

<io el Ayuntannenio conslgtrió el
alta er. elcatastw. "No lo pudimos
hacer antes porque no nos deja-
han enUar a ver qué zona estaha
aJec", y qué no, cuál se podía co-

"brar cuáJ uo", apunta Mercedes
Espejo. ella vez Clm."'S'1rido, a fi-
nilles de 2006 el Avun I;!miento re-

mlriÓ a Defensa 1; liqUIdaciÓn del
IBI de los ejercicios 2003, 2004,
2(1)5 Y2006 de los terrenos por
importe de algo más de 409.000
euros. Esta liquidaciÓu fue reeu-
nida por Defensa en reposición,
que alegÓ que los terrenos están
afectos a la defensa nacion,l!. "Es
pÚbIrcoy notorio la acrividad que
se realiza en esos terrenos) que
uada uene que ""r con la de;en-
," n;[CJonal", ,<[,uma E'p"IO. E.'.
;)()rello qcc eIA"'[[11;\I111""t" :Ie-
sesrilll") el ren"'l, ,\bore, hicn,
Defensa no se conformÓ y pre-
sentÓ un reu u,o contenCiOso, pOi
lo que aÚn,e e¡¡Cllmlra recurn-
do y pendiente de pago

ETN JANER

Un similar ha xurrido

cou Escuela de Tiro Nil\al)a-
n(']'. La Cerencia de l nfraestJ'111-
lur;¡ no solic,,,:' el alta en el eaUs-
tro de esta II1slabci"n hasta eJ¡-

nemhre de 2006,'Ii", dIo se plac-
ricaron tres liquidaciones dél JBI
por Impone de 93,015 euros. Es-
tas liquidaCiones han sido, Jgual-
mente, recurridas en J('posición.
Defensa mantiene que las insta-
laciones están afectas a la deJén-
sa naelonal y no ha efectl\ado ui
un solo pago. "Es por todos sahi-
do que desde el alÍo 1999 estos te-
rrenos están ocioso", luego lo Úni-
co qne están intentando con los
remrsos es retrasar todo, aunque
el Ayuntamiento no piensa po,-
donar ni un euro de 10que le de-
ben", comenta la delegada.

LA CARRACA

En ", que se refiere a la CaJTaca,
Defensa debe también unos
'5(\.000 "tIroS de rm. y así .S<'po-
dría segl<i¡ en umerando i"srab-
eloues hasu llegar al 1.100.000
'1'''', al parecer, adcuda en la ac-
tualidad. "El Avul1!<uniento de San

Femando Íla ;,;(.![Ielido el pago a
DeÜ'nsa v si ¿.ste hubiel" tenido
imennÓI; de pagar habría inclui-
do el impone quc se le ha requc-
ndo en los Presupuestos de 2008
como va a hacer con Ferrol y
Rota", concluye la responsable de
Economía) Hacienda.

,,,
',' ~;
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,'H0MOClÓN[,ornnn parte ci\é'Un tUia] de 4ri8 vivicndd~; de r,'oteccjÓn pública

Entrega
tegip

Hac:iéJmásde diez
añosque en Rota :lO se

hacíaentregade tantas
vivienda~protegidas

Elequipo de Goblemo
pretende seguir
esta líneadurante la
corriente legislatura

OlGA PRADOS.
ROTA

1,a tarde de ayer sU! duda se con-
vlrtió en tUl momento feliz e Ü101-
virlable I""'a 52 famil;;es rot6ias,
q "C tÜeron convocadas a las ciu-
co y llledia de la tarde en el salón
lllnltiuso del Palacio MunicIpal
CasÚllo de Luna, Se hacía al fin la

entrega de l;esllaves de 52 livien-
da.-;de protección pública con ga-
raje construidas por la empresa
roteña Saheca, una promoción
que ha venido a completar el to-
tal de 458 vivienda.-; con esta cali-
ficación que han sido entregadas
en este último año, coincidiendo
con el final de la anterior legisla-
tura v el comienzo de ésta,

Máximo Espadas, el pcincipal
responsable de la empresa Sahe-
ea, quiso felicitar a los adjudica-
tarios de las 52 viviendas, sitmiÓ_s
en el Rl, en la nueva Avenida de
la Marea, así como expresar su
agradecimiento hacia todas aque-
llas colaboraciones sin las cuales

esta nueva promoción de vivien-
das no podría haber salido ade-
lante, Espadas destacó que desde
2005 se "ha estado trabajando por
desarrollar el sector en en que se
encuentran, no sin problemas a
la hora de encarar el proyecto"
Según explicaba Máximo Espa-
das, el sector Rl "acaneaba cier-
tos problemas de definición, que
hubieron de Ci"rsoluCionados con

la e',trecha colaboracii", d,1 ayun-
¡"miento de Rota, así comn de los
promotores de! sector",

Además, el responsable de Sa-
heca recordó el importante reLO
que supone el he(ha de poder

s 52 viviendas
los roteñosparl

miento, María Eva Corrales Ca-
ballero, agradeció a la empresa
Saheca el hecho de que les ofre-
Clensen la oportunidad de estar
presentes en el acto de entrega de
llaves corno representación mu-
nicipal, para compartir la alegría
de las 52 familias adjudicatarias,
Corrales incidió en el hecho de

que las yi\iendas que ayer se en-
tregaban cumplian con los mis-
mos niveles de calidad que cual-
quier vivienda no protegida, un
punto en el que el equipo de Go-
bierno, dijo, siempre ha insistido
a 1" hma de apostar por este pro-
vecto,
, COITales aludió también a las

dificultades a las que se han teni-
do 'l"e entrentar, pero 'lile una
vu superada.-; han becho posible
el sueño de muchas Üunilias ro-

lerlas que espe,,,ban esta op0l1u-
nidad desde hace años, Asimismo,
quiso cmiar uu mensáje de com-
promiso pa:-a (onlos roteÜos, ",se-

",-, ,- ___n ,_------------------------------

Lorenzo Sánchez, Eva Corrales y Máximo Espadas hicieron entrega de las llaves de las 52 viviendas protegidas,

ofrecer viviendas a precios venta-
josos en una época en la que el
precio de la vivienda es precisa-
mente Ilno de los mayores pro-
blemas con los que se encuentra
cualquiertamilia a la hora de plan-
tearse el adquirirla, Es por ello que
"se ha hecho un gran esfuerzo
para conseguir que el precio de
estas viviendas sea asequible"

Por último, Máximo Espadas
agradeció el importante trabajo
realizado por los técnicos impli-
cados en el proyecto, a los pro-
motores, y al Ayuntamiento por
su gestión y por aportar subven-
ciones que han hecho posible el
que estas viviendas mantengan un
precio accesible a la vez que linos
¡¡i\'eles de calidad exactamente
iguales a los de las vivieadas de
renta libre que se están constru-
yendo actualmente en los nuevos
,suelos,

Por su parte, la primera te-
niente de alcalde del Ayunta

SERVICIOS SOCIALES Como propuesta del delegado del área

E~¡p'otQcolo de, ayudas al alquiier
seampliará en nueve meses más
OlGA PRJ\tms
1<0re,

La portavoz del Gob:erno mun;-
cipal, María Eva Conales Caba-
llero, ha informado de la próxi-
n:a ampliación en nueve meses
más de la duración del protocolo
de ayudas al alquiler puesto en
marcha durante la anterior legis-
¡atura como una mlciauva pione-
ra en Andalucía,

Este protocolo tenía lIna elura-

eión conuet" d" cLos arlos, (1\,-
rante los cuales unas 100 hmili;"
se han estado beneficiando del
apoyo económico del apalta-
miento, a través de su delegación
de Senieios Sociales, a cargo ele
Frdncisco J ,,,ier Martín-Bejarano,

Esta propuesta fue llevada a la
Última Junta ele Gobierno Local
para Sll aprohación por el ante-
rionnente cik,elo delegado, y ha
definido que estas ayudas al al-

cn:.ilC'semantcniSan a I'LsiiimJi'b
t;e:1el'ic:iarias p~r nUe\'" meses
más, recibiendo una cuantía igual
a150% de la Úlu¡na ayuda que per-
ci blefOn, Esta medida se pone ('n
mar, ha con el oojeti\'O dc dar má,
tiempo a estas familias dc mejo-
rar su situación económica, y para
que tomen aelemás concie',cia de
que este protocolo de ayuda.-; tIe-
ne fin, como mforn,ó la ponaV'Oz
del Gobierno municipal.

gurándoles que el equipo de Go-
bierno "seguirá adelante con esta
línea de trabajo",

Finalmente, el alcalde, Loren-
zo Sánchez Alonso, expresÓ su
emoción por el momento com-
partido, y explicó que el proble-
ma mayor con el que se encuen-
tra una empresa de estas caracte-
risticas es el precio del suelo, A pe-
sar de todo se han conseguido vi-
viendas de un precio entre los
doce y los catorce millones de las
antiguas pesetas con garaje, que
en realidad estarían valoradas en
tres veces más, pero que "con el
esfuerzo de todos, Ayunk'lmien-
to, promotores, de atender las ne-
cesidades de los roteños, seha con-
seguido", con un "compromiso
elalo de que tuvieran una calidad
mínima, así como serviCios y pres-
taciones", Estas familias recibie-
ron entonces dos copias de bs lla-
ves de su nuevo húgary toela la do-
cumentación oficiaL

CONSUMO

LaOMIC
atiende
más de 3.000
consultas
durante 2006

INFORMACiÓN
ROTA

Desde la DelegaciÓn de Con-
sumo se han dado a conocer
los datos más significativos que
se recogen en la memoria
anual en la que la Oficina Mu-
nicipal de Infonnación al Con-
sumidor expone las actuacio-
nes y gestiones que ha realiza-
do a lo largo de 2006, SegÚn se
recoge en el documel1lO, la
OMIC ha atendido a lo largo
del2006un total de 3.32 I con-
sultas de ciudadanos que se
lian dirigido a esta oficina para
interponer alguna reclan1ación
o solicitar infonnaciÓn, entre
otms aspectos,

Cabe resellar que el 65,2';'6
de éstas se referían al sector de
servicios en el que destacafun-
damentalmente el campo de
la telefonía móvil, seguido de
la vivienda y el comercio nn-
norista, Un 33,5% de hs con-
sultas se centran en el sector
industrial, y un 1,3% en el de
alimentación,

En Cllanto al apartado de de-
nuncias y reclamaciones, la
OMIC ha registrado un total
de 299 casos, de los cuales el
67,9% corresponden a reela-
maciones entre consumidor y
empresario por resarcimiento
a can>a de un servicio insatis-

factorio, mientras que el res-
tante 32,1 % son denuncias, por
las que el consmnidor pone en
conocimiento de la OMIC ca-

sos que pudiera constituir in-
fracción administrativa con un

carácter de interés general, De
los 299 expedientes iniciados,
el 52,2% han sido archivados,
por la Mediación llevada acabo
por la OMIC, dando una solu-
ción satisfactoria al conflicto;
mientras que eJ resto aÚn es-
kin eu ;rámite

Ll OMIC puso en marcha
en 200C "<lldS campai1as in-
forrnativa.s para la (IIvulgación
básica de los derechos de los
consumidores, con foHetos ex,
pli,'ativos, carteles y campai1a.s
en radIO, preusa y televisión,

~ ~ n

la portavoz del Gobierno municipal ha informado de esta medida,
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las ayudasa la reindustrialización
empezarána llegarenfebreroy se
prolongará_nhastael año 2013
Industria garantiza flexibilidad en la tranlitación ante la falta de 1iempo
--' '---'---' ' "'--'--' ' -.. -------

Insta a las empresas a que no pierdan los fondos y presenten proyectos

--í3. REVILLAI J. LÓPEZ

La eeindustrialización ha pasado
en pocos dias de ser un plan guher-
namental en los presupuestos del
Estado a ser una realidad, apre-
miante, en los despachos de las
empresas de la Balúa Ydel exterior.
La iniciativa privada tiene sólo has-
ta el19 de noviembre para presen-
tar las solicitudes de ayuda para
proyectos con cargo a este fondo
especial creado por el Ministerio
de Industria y que cuenta ya con
Cien millones euros para 2008.Éste
será el primer año de aplicación,
pero el horizonte con el que traba-
Ja el Gobierno es 2013,ei mismo de
los fondos europeos, y las primeras
inyecciones de dinero empezarán
a concederse «a fmales de enero o
principios de febrero», según expli-
có ayer el director general de Desa-
rrollo Industrial, Jesús Candil, que
ayer se reunió en Cádiz con el Con-
sejo Económico YSocial y con una
representación de los alcaldes de
las localidades incluidas en el plan
v de empresarios.

Candil les conrninó ., 4'lé pre-
senten solicitudes para proyectos
y garantizó que la Administración
tendrá flexibilidad a la hora de Ira-
mitarlas ante el <<problemade falta
de tiempo» que reconoció que exis-
te para esta primera convocatoria.
El objetivo. en todo caso, según
señaló el dirigente ministerial, es
que las iniciativas privada y públi-
ca tengan una «capacidad de absor-
ción suficiente para evitar que se
pierdan» estos fondos millonarios.
Por ello, dispondrán de periodos de
subsanación de errores y márge-
nes para justificar sus iniciativas
ante,- de ~a resolución ¡1n8i de las
ayuÜ3S.ql:e 1>revé11e;:""er. «un pla-
zo (Í¿ dos meses y medio»- «El
Gobierno ha realizado la primera
parte del puzzle y ahora vosotros
tenéis que hacer la segunda para
que no se quede coja», apo"tilló.

La e_Imesta de Industria se basa
en aprovechar el <<potencialde cre-
cimiento muy importante» que tie-

--- ------

CESo El director de Desarrollo Industrial presentó el plan al Consejo Económico y Social./ o. CHAMORRO

ne la Bahia y que se basa en tres
pilares, según identificó Candil: el
ambiente industrial histórico, el
personal cualificado existente, la
gran capacidad de servicios auxi-
iiares para las empresas y su ubi-
cación estratégica reforzada con las
nuevas redes de infraestructuras
viarias y energéticas construidas
en los últimos a11%.151 como con
la expectatlva Pl'Óxin:.adel gran ",lE,
lo industrial como Las Aletas.

El plan cuenta con 100millones
de euros de fondos- 20 se destinan a
instituciones públicas o sin ánimo
de lucro para realizar obras de infi'a-
estructnras que permitan el fomen-
to del desarrollo iudustrial; los 30
restantes servirán para proporcio-
nar respaldo económico a proyee-

---------------------
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tos de iniciativa privada. Los órga-
nos públicos recibirán subvencio-
nes a fondo perdido para sufragar
hasta el 50% de los gastos de las
obras de adecuación de infraes-
tructuras que haya decidido aco-
meter. Sin embargo, también tienen
la posibilidad de acceder a ayudas
de hasta e175% del coste, aunque
en este caso no serídn a fondo per.
dido, sino ,," ca1iiad préstamo ""!TI"
los de la iniciativa privada.

Las empresas, por su parte, dis-
ponen de 30mi1lones para poner en
marcha sus pr0yectos. Las aYUGaS
serán por un máxi mo del 50% del
coste total de ia inversión neee,a-
ria- au..'lqü.e la concesión de estos
préstamos no excluye la posibili-
dad de beneficiarse, al mismo tiem-
po y para el mismo proyecto indus-
trial, de oiras !ineas de ayuda. Sin
embargo, la compañia deberá
hacerse cargo. como mínimo, del
25% del coste de la puesta en mar-
cha dd negocio, segLin indicó el alto
oargo ministerlal-

El «ámbito ]Orioritar'o de apli-
caCle ID>"e ",te programa de aY:I
"as está fonn~"o p0r lo" mC'nki-
pios de Cádiz, Chlctana, ¡el Puerto,
Puerto Real, San Ferrlando. Rota y
Jerez. Asimismo, Candil explicé
que también 3e podrá extender a lo
que calificó como «zona de influen-
CJa»dela Bahía,por10quetambién
se beneficiarán de él Chipiona,
Conil, Medina, Sanlúcar, Vejer,
Arcos y San José de! Valle
b,evilla@lavozd¡gital...

Barbate, un
agujero entre
dos bahías

I
Ni por el este ni por el oeste.
Si hace cinco años Barbate
vio de cerca i" puesta en mar-
cha del 1""'-'"de reindustriali-
zación dei Campo de Gibral
tar, ahora se ha quedado tu<,-
ra del iniciado para la Bahia
de Cádiz. Esta localidad, jWI-
to.. Patern~ y BenaJup, serán
las únicas que r.o recfbiráü
una atención especial de
lndustría, ya que la Sierra
también se beneficiará de W1
programa especiflOo para la
marroquineria.

Por eilo. los sindicato.
reclamaron a Industria ía
inclusión de estas tres locali-
dades en la reindu.,trializa-
ción porque «necesitan una
atención sensí;')le>,y aunque
h' puedBn acoger "J. plan
naGiOJew.,¡", psib¡J¡c1",ws <:1..,
ayudas 30n «menores».

m ~

¡ En este periodo,
I la Bahía recibirá
I al menos 600
I millones de euros

--..--------.----.---
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I Siderurgia, I

carbón y textil .

se quedan fuera i
Durante la presentación del I
plan de reindustrialización a
los alcaldes de los municipios
beneficiados y empresarios
de la zona surgió un debate
mire éstos últimos y el direc-
tor general de DesarroHo
Industrial, Jesús Cándil.
Estos últimos expusieron sus

dudas respecto a la imple- Imentación real de las ayudas
en las compañias solicitan-

Ites. Ante una pregunta, el alto
cargo ministerial dio un si i
rotundo. «¿Hay sectores I
industriales que puedan que-
darse fuera de estas ayudas?»
La respuesta afirmativa de
Candil explicó que las indus-
trias siderúrgicas, la del car- '
bón y la del textil sintético no
podrán acceder a estos pri's-

I

tamos a interés cero y que no
se acabarán de devolver has-

I
ta 15años después de haber-
se recibido. La razón es sen-
cilla, la Unión Europea no
permite el establecimiento
de !ineas de ayuda para nin-
guno de estos sectores en todo
su territorto. Asi, grandes
empresas como la siderúrgi-
ca Acerinox no podría bene-
ficiarse de estos préstamos
para implantarse en la Babia.

Habrá un
convenio a
tres bandas

El Ministerio de Industria, la

Junta de Andalucia y la Dipu- 1
tación fIrmarán en ias próxi- I
mas semanas un convenIO a
tres bandas por el que se cons-
tituirá un Comité de Coordi-
naCión y Gestión. De esta for- I
ma se pretenden <<instru-I
mentarfórmulas para que las I
adminIstraciones central y
autonómica regulen los pro-
cedimientos y que sea la ins.
titUción provindal en la que
caIga eí peso de ia toma de
decisiones, dado que el árnbi-
to de aplicación de las ayudas
está circunsc-rito a una única
provincia. El director gene-
ral de [,esalToilo Industria!:
Jesús Candil, apml!ó '.j\:,. el
fin de este acuerdo es dotar
de una mayor participación
al territorio en el que se
harán et",:tivos los resultados
de ias ayudas. El comité será

el en""rgado de la toma de I
decisiones f.nales a la hora de '

conceder las ayudas. Asimis- !
mo será responsable de con- I
troJar el uso que las empresas
!-_agan de las ayudas recib¡-
das- ,;01. este '¡SPCd0 se da
s2tisracoión a uIJa de 'as peti-
ciones de los agentes sociales,
que pediaJ: ]a insffiuración de
algún órgano de control. El
sec"",ario provinoial de UGT.
Pedro Cusi.od lO González,
informo que los sindicatos
han solicitado formar parte
del comité. aunque no han
recibido una respuesta.

! I
I
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,\LCALDESA DEJEREZ

"Ya tenenlos tres
i.11Ídativasen mente»

La alcaldesa de Jerez, Pilar Sán-
chez (PSOE), manifestó que ya
tiene <<tresposibles iniciativas en
m.ente» para aprovechar las ayu-
diis a fondo perdido del plan,
Entre ellas destacó una subesta-
ción de energia para el Parque
Teonológico Agroindustrial, que
cahficó cuma una «necesidad
¡':iTlediatID'. Las otras son mejo-
.as en El Portal y el vivero de

empresas,

;"'::(J~GL,.Z. CASANA
-;rC¡:¡IPUTACi3ÑPROV,

,~!i':$¡'"
, 1,,;

" -,., "f
~ ,-..Il!

..,,"

:a
,..

'p] ;.

,"- .
''''

t~< '

MIGUEL GONZÁLIEZ
PTE. EMRESARIOS

«Espero que sea
proporcional
con las pyrnes» -

La Confederación de Empresa-
rios de Cádjz hizo una valoración
«buena» del plan aunque matiZó
qne «tenia que haber llegado
antes», Su presidente, Miguel
González, pidió que <<tengacon-
tinuidad, guarde una proporcio-
nalidad entre las grandes y
p~queñas empresas porque el
95% de las de]a Babia son pyrnes,

y vaya acompañado de una
mayordisponibilidaddelsuelo»,

«N O es Wla rnedida
electoralista»

El presidente de la Dipu-
tación Provincial, Fran-
cisco Gonzalez Caballa,
aseguró que la puesta en
marcha de este plan de
re industrialización por
parte del GobIerno «no

es una medida electora-
lista, sino que responde
a las demandas de los
distintos agentes socia-
les» y lo desligó de las
iniciativas para paliar la
crisis de Delhpi.

PLAN DE REINDUSTRIALlZACIÓN

__MAN..!J_EI,B..l.Ig
SECRET ARIO PROV, CC 00

«Coincide con
nuestra filosofía
de cambio»
En]a misma linea que con Las
Aletas, Manolo Ruizmostró su
conformidad porque «coincide
con nuestra filosofia de ]a nece-
sidad de un cambio productivo
y de más tejido industrial», El
líder de CC 00 en Cádiz consi-
deró que proporcionará unas
«condiciones excelentes» que
espera que aproveche la inicia-
tiva privada para crear empleo
y reducir ia temporalidad,

ANTONIO ROLDÁN
ALCALDE DECONIL

~~;
i1f\,

'Y-~'" .",
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?EDRO CUSTODIO GLEZ.
SECRETARIO-PROV,.UGT

«Queremos estar
en la comisión
de seguimiento»
Para Pedro CUstodio González;
el plan de reindustrialización
será positivo para la Bahía y el
entorno, aunque lamentó la
exclusión de Barbate, Paterna
y Benalup, Además, el dirigen-
te de UGT pidió participar en]a
comisión de seguimiento que
se creará próximamente para
vigilar que las empresas bene-
ficiadas cumpJan]a normativa
laboral,
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- RAF I!EL GARCIA
UNIVERSIDADDECÁDIZ

«Las iniciativas
tendrán que estar
bien pivotadas»
Rafael Garcia, que acudió a la
presentación del pJan en repre-
sentación de la Universidad de
Cádiz, dijo que «los proyectos
tendrán que estar bien pivota-
dos para que sean la base de ]a
nueva economia del conoci-
miento», Asimismo, indicó la
disposición de la UCA para aco-
gerse al plan con «un plantea-
nilen1Dglobal y plwianuab, eni:r
cado a la creación de empleo.

«Pre_sentITemos algo, aunque
el plazo esbreve»

"#
\!¡ El alr.alde de Conil, Antonio

Roldán (IU), manifestó la
intención de su Ayunta-
miento de acogerse a las
ayudas a fondo perdido que
posibilita el plan a las enti-
dades públicas,

«El plazo es corto, pero
tenemos intención de pre-
sentar algO»,dijo,Yadelan-
tó que posiblemente se tra-
te de un centro de servicio
avanzado para el polígono
de La Zorrera,_1
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LalF!restalacogió
un~ncue"tro deI~
IglesiaEvangélica
deFiladelfia

LAvoz ROTA

Las instalaciones del Centro de,'
la boresta! acogieron un retiro
espiritual que celebró la Igi~ia',
EvangéUca de Flladelfia. La
teniente de alcalde delegada de
ParticipaciÓn Ciudadana, Maña
de los Ángeles8~che~;Junto,

.con el concejal delegadO de ~~.

.¡fcios S9cWes, rrancisio MIir-"
tln BeJarano, se acercaron has-
ta las Instalaciones para salU~,
dar a los participantes.'

Asi, ambos concejales recor- .
daroriqueelAyuntamietitoha '

facilitado a lacomunJdadde esta .
Iglesia la celebración de estBreti-
ro, asi como ,elhecho de realizar
esta iniciativa en las instala'
'ciones de JiForestal, gracias al
convenio qlle IIIantiEme COnla
empresa gestora parala cesión
deestasinstalaciones. .

<<Estetipo de colaboracjÓn o
cooperación puntual es 'una
muestra más de ias actividades
e Wclativas en las que elMlm-
tamiento apoya': entidades,
comunidades yagociaciones de,"
la localidad; ya sea a nivel de
'equipamiento,pÍ'omoción Y
divulgación de actos,subven-
ciones, ó cesión de instalaclo-
nes», manifestb la delegada,

. "-
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SANLÚCAR

EQtrega~asla~lI~ves de la552
vivie,.ndas de\(POde .La.Matea,.,,~"',H," ., ' ',,:.,' ' .' "

Presentadala .

modificaciónde
lasordenanzils
fiscales

Lorenzo SánChez, Eva COJ;ralesy el~elegado de.saheca'e~tuV!erog..,
presentes' ellUn elTlotivoacto celebrado ayer en el Palacio.Mu~ic¡pal

P.ALÁEZ lLA'VOZ $ANLÚCAR

El actual equipo de Gobierno
presentó'ay"r la modilicación
de algunas oclenanzas fISCales,

,.' respondiendo a unPlati dePla-
I)illcación Económica que pre-

'tende ir. san'eando la economía
",'municlpal. ,
,8""8e ,reducirá a laIllitad ,las
.";~~ás,'po~,)a'ba:sUra ¡¡pensio'

'riistasYl1Ssb\'el75% en la basu-
'.J:Ii ;ncjustriál a aquellos comer-
"cios,afectados'por 9pras en la

vía donde se ubican. En cuanto

a,lastasas de iiasU)'".:i agus en) "
ge~~ralsea~~2,7,O;',

,por lo que quedarían por deba~
:,"Jo.deHPC que asciendeal3,G.

.j';.As~ se,congela]a tasapOl~
"vertidós, alcantarillado y depU-
ración. Se f3xj¡nedel pago de las
,tasasportitiliza~ión de ias lns-

. .taJaciones deportivasmunici-
pales a aquellos clubes y aso-

, ciaciones adscritos al Patrona-
"fa y a los clUbes que pertenecen'
'al programa de apoyo a clubes.
j' FiÍlalmente, se elevará un
10% elImpuesto de Actividades
Económicas que grava la acti-
vidad económica de las empre-
sas con una cifrá de negocios
superior a 1 millón de euros y

de gr~ capacidad ecoJ;}ómica.

'.
.P. 1>../ LA vqz ROTA

L~s afartunados reciben em~ClonaQ9S sus nuévas;,)I)yt~r¡<I,
i!.¡.s;:/~v,

, " ".' .'..,'.,,'

te de alcald~, Eva Corrales, máiti- Ilusión de part!6ipar'; ~ aciodi;
festó<J.uelasvivien~entregadas\e¡¡.tregade '. .edil se

, "<I'eúnenJa:¡ lIIÍSIIlIÍscalÍdades q\le ~¡¡fIl'~Ó~ . .;
"las de renta libre». ,<l)espuésde iÜí' han
"periodo de unós diez o doce añoS en parll desarrqllareste proyecto, en
losque se no ha:bian constrUido este .~que n.osólolla hf¡bido que traba,-
tipodevivieI).das,esunagransa,tls- jarenmim'~..lasciilidadesdelas,t' '

facción para esía equipo de Gobier. viviendas, sln9también en reiac!ón"
no que en estos cuatro últimos años al precio delsu~o; Y!lque de hechó
hayamos conseguido poner en l1Jar-. ías casas que ~e entTegany,porlas
cha y a disposición de 458 familias que lospropietari~spagan ullOS
esias 458viviendas». doce o catorcemlllonés de pesetas

Por su parte, en ~jIlterven~ión, con garaje inciU,¡do,pueden costaÍ'
el alcalde, Lorenzo Sánchez, mani- tres veces más si se adquiere en el
festó sentirse «emocionado pOr!;>: mercad.o libre».: '
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